

Was schrieb man über amerikanische Filmlieblinge:

...vor 15 Jahren

Charlie Chaplin ist der Schauspieler, der das Publikum zum Lachen und zum Weinen bringt. Mary Pickford unterschreibt nach langem Zögern einen Vertrag der Famous Players mit einer Wochengage von 10 000 Dollars. Ein neuer Cowboy-Schauspieler wird entdeckt, sein Name ist — Tom Mix. Den größten Kassenerfolg erzielt Douglas Fairbanks mit seinen Filmen. Bei einer Abstimmung über die populärste Filmdiva Amerikas gewann Bessie Love die meisten Stimmen.

...vor 10 Jahren

In dem Film „The Miracle Man“ wurden Betty Compson und Lon Chaney entdeckt. Douglas Fairbanks läßt sich einen Bart für den Film „Die drei Musketiere“ wachsen (derselbe, den er heute noch hat!). König Ludwig XIII. von Frankreich wurde von einem gewissen Adolph Menjou mit großem Erfolg in dem gleichnamigen Film gespielt. Buster Keaton heiratet Natalie Talmadge. Ein kleines Chorgirl, Philis Haver, taucht als neuer Stern auf. Die größten Filmerfolge sind: „The conquering Power“ mit Rudolph Valentino und Alice Terry. „The Affairs of Anatol“ mit Bebe Daniels und Gloria Swanson. „Experience“ mit Richard Barthelmes.

...vor 5 Jahren

Charlie Chaplin entschließt sich, Drama zu spielen. Er will in dem Film „Der kleine Korporal“ mit Raquel Meller den Napoleon spielen. (Der Film wurde nie gedreht!) Bebe Daniels verlobt sich mit dem Wunderläufer Charlie Paddock. (Die Heirat kam nie zustande.) Janet Gaynor, ein kleines, unbekanntes Mädchen, wird von der Fox engagiert. Den größten Erfolg erzielt ein deutscher Film „Varieté“ mit Jannings und Lia de Putty. Der Regisseur Josef von Sternberg heiratet Riza Royce. Greta Garbo und John Gilbert ernten großen Erfolg in dem Film „Flesh and the Devil.“ Cecil de Mille macht seinen größten Film „König der Könige“.